

Antrag

Der Streetballplatz und die Tischtennisplatte an der demnächst abgebauten Unterkunft Rathenaustraße / Thalhofstraße bleiben als Treffpunkt für größere Kinder und Jugendliche erhalten.

Begründung:

Am Harthof mangelt es an (unbetreuten) Treffpunkten für Jugendliche. Mit der weiteren Bebauung wird sich dieser Mangel in den nächsten Jahren noch verschärfen.

Auf dem Gelände der nie bezogenen Unterkunft an der Rathenau/Thalhofstraße wurde für die Bewohner ein Spielplatz mit Basketballkorb und Tischtennisplatte erstellt. Dieses Angebot kann verbleiben, und so den Jugendlichen im Stadtteil schnell und kostengünstig zur Verfügung gestellt werden.

Da dieser Platz in den nächsten zwei Jahren an eine Baustelle angrenzt (Baumaßnahmen der GWG an der Dientzenhoferstraße), sind Nachbarbeschwerden ausgeschlossen und der Platz kann sich im Stadtviertel etablieren.

Antragstellerin: Bianca Hegmann

Fraktionssprecherin: Dr. Nicole Riemer-Trepohl

Fraktion: Delija Balidemaj, Michael Dörrich, Jutta Koller